

Polytech Grenoble Une école d'ingénieurs de Grenoble INP-UGA

Recherche

Vous êtes ici Accueil > L'école > Actualités > A la une

Un laboratoire international à Tsukuba pour accueillir les étudiants Polytech Grenoble

Inauguration International, Partenariats, Recherche

le 30 juin 2022



Bonne nouvelles pour les étudiants qui partent à Tsukuba, le CNRS vient de créer vendredi 24 juin le J-FAST (Japanese-French laboratory for semiconductor physics and technology), son 8^e International Research Laboratory (IRL) avec le Japon.

Recherche, innovation et mobilité internationale pour le J-FAST

Cette nouvelle dimension donnée à cette collaboration s'appuie notamment sur la relation très forte de Polytech avec Tsukuba, qui envoie jusqu'à 20 étudiants par an pour un stage, un master en double diplôme ou une poursuite en thèse. Colonne vertébrale de la relation avec ce partenaire stratégique, le [J-FAST](https://www.cnrs.fr/fr/j-fast-un-nouveau-laboratoire-franco-japonais-autour-de-la-physique-des-materiaux-et-la-micro) (https://www.cnrs.fr/fr/j-fast-un-nouveau-laboratoire-franco-japonais-autour-de-la-physique-des-materiaux-et-la-micro) permettra de renforcer les échanges et les ouvrir à d'autres disciplines.

Ce laboratoire franco-japonais est l'oeuvre d'un partenariat pluridisciplinaire dont le

programme s'axe sur la physique et la technologie des semi-conducteurs.

Publié le 30 juin 2022

Mis à jour le 30 juin 2022

ADRESSE GEOGRAPHIQUE

Polytech Grenoble

14, Place du Conseil National de la Résistance

38400 Saint-Martin-d'Hères

ADRESSE POSTALE

Polytech Grenoble

Université Grenoble Alpes

CS 40700

38058 Grenoble cedex 9

Tél : 04.76.82.79.02



URL de page

<https://archive-ksup-uga-2.u-ga.fr/menu-principal/l-ecole/actualites/a-la-une/un-laboratoire-international-a-tsukuba-pour-accueillir-les-etudiants-polytech-grenoble-1095183.kjsp?RH=1487239168936>

Titre de page

Un laboratoire international à Tsukuba pour accueillir les étudiants Polytech Grenoble -
Archive Polytech Grenoble